

# Dosen Akuntansi Unimal Gelar Penyuluhan Pengelolaan Wakaf Pendidikan di Thailand



Dosen Akuntansi Unimal Gelar Penyuluhan Pengelolaan Wakaf Pendidikan di Thailand

**UNIMALNEWS | Thailand** – Dosen Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh Ikhyanuddin S.Si M.Acc mengadakan penyuluhan pengelolaan wakaf Pendidikan internasional kegiatan dengan tajuk “Pengelolaan Wakaf Pendidikan” dilaksanakan di Lukmanul Hakeem School, Yala, Thailand. 2 November 2024.

Kegiatan ini diikuti oleh 30 guru dan pengurus sekolah yang merupakan bagian dari kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) internasional diinisiasi oleh LSM Sharing, melibatkan 54 Universitas dari berbagai negara. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat kapasitas pengelolaan wakaf di institusi pendidikan, sehingga bisa mendukung keberlanjutan sekolah-sekolah tahfidz terpadu di Provinsi Yala. Kegiatan ini menghadirkan pembicara secara daring Tgk. Zarkasyi M.HI, Imum Syik Mesjid Sultan Malikussaleh dan Mutia Rahmah M.Si, dari Program Studi Ekonomi Pembangunan Unimal.

Pelaksana kegiatan Ikhyanuddin menyampaikan beberapa materi penyuluhan mencakup beberapa aspek kunci pengelolaan wakaf pendidikan, termasuk pentingnya wakaf untuk Pendidikan menyampaikan bagaimana wakaf dapat menjadi sumber pembiayaan berkelanjutan bagi sekolah-sekolah tahfidz terpadu di Yala, dengan tujuan mendukung kegiatan operasional dan pengembangan pendidikan jangka panjang.

“Prinsip Akuntabilitas dan Manajemen Transparan dengan mengajarkan prinsip-prinsip akuntabilitas dalam pengelolaan wakaf agar dana dan aset yang diterima dapat dikelola dengan standar transparansi yang tinggi, mendukung kepercayaan masyarakat selain itu juga ” ujarnya

Lebih lanjut Ikhyanuddin menyampaikan para guru dan pengurus Lukmanul Hakeem School menunjukkan antusiasme besar terhadap penyuluhan ini. “Banyak dari mereka yang tertarik untuk mendalami lebih lanjut berbagai teknik dalam pengelolaan wakaf pendidikan yang relevan dengan kebutuhan dan visi sekolah mereka. Wakaf diharapkan dapat membantu memenuhi berbagai kebutuhan sekolah tahfidz terpadu di wilayah Yala, baik untuk pembangunan sarana fisik maupun untuk mendukung beasiswa dan program pendidikan lainnya” tutupnya.

Kegiatan PkM internasional ini mencerminkan komitmen Unimal dalam mendukung kolaborasi pendidikan di Asia Tenggara serta memperkuat peran perguruan tinggi dalam memberdayakan masyarakat melalui wakaf pendidikan. Inisiatif yang melibatkan lebih dari 50 universitas dan didukung LSM Sharing ini memperlihatkan pentingnya kerja sama lintas negara untuk mencapai tujuan bersama dalam pendidikan Islam dan kesejahteraan sosial.[rky]

**Tanggal:** 08 November 2024

**Post by:** Rizki

**Kategori:** [News](#), [Sosok](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Ekonomi Unimal](#), [Pengabdian Masyarakat](#),